

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Analisis Kesalahan Fonologi Berbahasa Indonesia Pada Mahasiswa Patani Semester 2 Di kampus IAIN Tulungagung di susun oleh Hafisan Kuwekama, NIM 17210153035, Jurusan Tadris Bahasa Indonesia dan Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung, di bimbing oleh Bapak Dr. Mohamad Jazeri, S.Ag, M.Pd.

Kata Kunci : Analisis, Kesalahan Fonologi, Berbahasa Indonesia.

Bahasa merupakan kebutuhan bagi setiap orang sebagai alat komunikasi. Namun, tidak semua orang bisa menggunakan bahasa dengan baik dan benar, Terjadinya kesalahan berbahasa di kalangan mahasiswa yang sedang belajar bahasa terutama belajar bahasa kedua, Saya memilih judul penelitian ini karena banyak mahasisiwa patani ketika dalam berbicara menggunakan bahasa Indonesia yang salah dan tidak tempat. mereka masih pengaruh dalam bahasa daerah masing-masing

Fokus Penelitian Skripsi ini adalah (1) Apa saja Kesalahan Fonologi Berbahasa Indonesia Pada Mahasiswa Patani Semester 2 Di Kampus IAIN Tulungagung (2) Bagaimana cara membetulkan Kesalahan Fonologi Berbahasa Indonesia Pada Mahasiswa Patani Semester 2 Di Kampus IAIN Tulungagung (3) Apa saja Kesalahan Fungsi berbahasa Indonesia.

Skripsi ini bertujuan adalah untuk membetulkan fonologi berbahasa Indonesia yang baik dan benar ketika dalam Berbicara Pada Mahasiswa Patani Semester 2 yang berada di Kampus IAIN Tulungagung

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yakni digunakan untuk mengungkapkan data deskriptif dan informasi tentang apa yang mereka lakukan, dan yang mereka alami terhadap focus penelitian. Sumber data yang di ambil dari Mahasiswa Patani Semester 2 Di Kampus IAIN Tulungagung. Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan Wawancara dan dokumentasi. Analisis data Kesalahan akibat unsur-unsur atau fonologi elemen-elemen sehingga menimbulkan kerancuan makna. Pengecekan keabsahan data sangat perlu dilakukan agar data yang dihasilkan dapat dipercaya dan dipertanggung jawabkan secara ilmiah.

Berdasarkan hasil analisis data, ditemukan (1) Bentuk-bentuk kesalahan fonologi berbahasa Indonesia pada Mahasiswa Patani a. Kesalahan penggunaan Monoftongisasi sebanyak 4 Orang b. Kesalahan penggunaan Zeroisasi Aferesis sebanyak 15 orang, Apokop sebanyak 6 orang dan Sinkop sebanyak 15 orang. faktor penyebab kesalahan fungsi berbahasa Indonesia Pengaruh dari bahasa ibu, lingkungan masyarakat, Takut.